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香港文匯報訊（記者李思穎）毛舜筠昨日出席協
康會「大廚小廚獻技」記者會，藉此呼籲大眾關注有特
殊需要兒童，毛姐更與現場小朋友合力裝飾蛋糕，至於在
五月初舉行「全港廚師精英大匯演」上，毛姐原先準備炮製拿
手「三味」有迷你叉燒飯、龍蝦湯和蝴蝶酥，可是近日她忙於張
羅餅店推出新產品，未能分身兼顧其他，唯有擱置做「三味」計
劃，希望明年有機會可以實行。她透露這幾個月為新產品的事忙到團團
轉，老公也有參與幫手，見到自己辛苦都不敢「詐型」，稍後清閒一點，
會計劃趁暑假到外地探望兩個女兒。
說到毛姐前晚出席金像獎的打扮，被網民指後生了十年，貌似胡定欣，毛姐開

心地說：「似胡定欣便不只後生十年，也要多謝化妝師和髮型師，加上服裝打扮，
全是團隊功勞，把我變換了另一清新乾淨形象。」當晚毛姐聯同鮑起靜、惠英紅一起頒
發「最佳女主角」獎，三人在台上妙語連珠，掀起節目高潮，毛姐表示：「自己在稿件上
改了少許，原本想大改動，不過主席爾冬陞提醒我們不要過分改稿，因要配合手語和翻譯，
大改動便難跟上，所以他我們爆肚也不要太離譜，我只乖乖地把稿件略作更改。」

香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）楊明、張寶兒、蔡思貝、
楊潮凱及謝東閔等，昨日到旺
角的行人天橋出席劇集《鐵
探》的快閃行動，眾人又即場
唱歌及與途人玩遊戲，原定出
席的袁偉豪，因打完防疫針後
出現發燒而缺席。
首次參與快閃活動的思貝，
表示很好玩。談到早前惠英紅
(紅姐)承諾若該劇有33點收視
就會在鬧市用絲襪笠頭快閃影
相，思貝坦言因收視未達 33
點，所以昨日先笠住件T恤

先，不過都好開心，劇集開播
以來收視報捷及香港內地都一
致好評。思貝又稱她在劇中角
色所戴的手鏈，竟然在網上有
得賣，覺得這也是一個肯定。
劇中，思貝與楊明有感情

線，問到二人會否有親熱場
面？她說：「沒有，但之後有
些傷感的戲份，有點似過山車
跌落谷底咁，好多人會死。」
提到紅姐獲得金像獎最佳女配
角，他們可會為她慶祝？思貝
說：「希望啦！但我相信佢有
好多慶祝飯局，應該好忙，我

有睇直播，我都有在社交平台
恭喜佢，覺得紅姐得獎致謝詞
講得好好，佢話自己唔計較酬

勞去支持香港電影同新人，前
輩去照顧後輩，覺得好感動，
以身作則咁支持演藝界。」

香港文匯報訊（記者梁
靜儀）菊梓喬（Hana）昨日

到新城宣傳劇集《鐵探》片尾曲
《鋼鐵有淚》，有傳主題曲原定是
胡鴻鈞唱，但因他態度囂張改由鄭俊
弘（Fred）「執二攤」？Hana 說：
「只知係Fred唱，開心聽到佢有新歌，
（盛傳胡鴻鈞被公司雪藏？）點會呀？呢
排佢忙緊拍劇。」
談到有報道指吳業坤因不想唱K歌而欲轉

唱片公司，主力唱劇集歌曲的Hana被問到
可介意唱K歌？她說：「我從來都唔會界定
係劇集、K歌定商業歌，我鍾意音樂，只要
好聽就得，唔會定個框框，(又怪不得老闆何
哲圖咁撐你？)關咩事。」當問到可試過推
歌？她就想一想才說：「未唱過兒歌，頭先
主持話有好多三歲以下小朋友都鍾意我的
歌，可能我聲音夠溫柔舒服，都可以試吓
唱兒歌，（證明你的歌夠洗腦？）可能
啦，我的歌教人要勇敢。」日前Hana
上載了一張疑似喊到眼腫的相到社交
網，Hana否認是喊到眼腫：「係
冇化妝，仲要低炒影，完全沒
喊過，自己沒化妝個樣好男
仔，觀眾好少見到我呢一
面 ， 想 畀 大 家 睇
睇。」

蔡思貝預告《鐵探》多人死

毛舜筠為推新產品忙不停

黃秋生叫華仔開《聯絡人》
香港文匯報訊（記者李慶全）《第三十八屆香港電影金像獎頒獎典禮》圓滿結
束，出爐影帝黃秋生及影后曾美慧孜（小美）齊齊走兩場慶功。第三度登上金像
影帝，秋生坦言今次獲獎開心到不得了，感覺自己原來有很多朋友的支持，只是
以前少出街以為朋友少：「所以覺得自己好似Rocky（電影《洛奇》主角）去到
最後那種勝利，但做人要謙厚點，仍覺得如履薄冰，今次都是導演、工作人員每
個人的努力，整件事才成功。」
笑問他得獎後會否繼續零酬勞拍戲？秋生笑謂：「我大吉利是過你，當然個
個都發財，個個有錢收啦！剛剛先講政府資助拍戲，雖然三百萬不夠，但我
都未出糧，想賺少少有糧出！」已經有獎在手？秋生笑答：「我賣個獎俾
你，食飯好緊要，我要求也不多，又未住淺水灣又無揸過林寶堅尼！」那
如何獎勵自己？他表示好多朋友已約他吃飯慶祝，不過他工作忙，即將
要動身到意大利出席烏甸尼電影節接受頒發「終身成就獎」，其後再
到澳洲探親，回港更要為舞台劇排練。
秋生又指最近看到不少短片，發覺近來香港有不少好電影很
有新意，提到劉德華歡迎任何人找他開戲，不過華仔亦笑言
自己都勝任演繹《淪落人》的角色，唯獨會輸給他。秋
生即笑說：「《淪落人》佢都撈埋我撈咩？咁叫

佢開套《聯絡人》畀我啦！」

大熱姿態贏得「最佳女配角」的惠英紅，笑言擔心
評審再見到她會厭倦，紅姐說：「早上起身時自

己都覺再拎獎會不好意思，證明評審是公平、公正，其
他賽果我都差唔多猜中，只是沒有估計自己會贏。」電
影上獲獎無數的紅姐，表示下一目標向視后和舞台劇獎
進發，她說：「能夠拎到就真是人生大滿貫，要看運
氣，而且做舞台劇是可一不可再。」至於會否再派「福
利」慶祝得獎，紅姐笑言三點式大家都看過，已沒有

「新福利」可派，要看就回她以前的寫真集。提到紅姐
很支持影壇新血，她說：「近年拎獎的電影大部分是新
導演拍的，有能力去支持他們是很榮幸，希望有更多朋
友可以支持他們，業界才可以百花齊放。」

阿Sa失落影后未有失望
失落影后寶座的蔡卓妍坦言未有失望，反而鬆了一

口氣，說：「之前已經看完所有入圍影后的作品，曾美
慧孜的角色非常難掌握，自己就喜歡張靜初在《無雙》
中的演出，能夠在城城、發哥中突圍而出不容易。」阿
Sa稱由於場內收不到電話，離場後即收到數百個訊

息，包括有容祖兒、關智斌和阿嬌等，她笑道：
「他們一路看電視一路和我打氣，一個食住
蕉、一個又食住橙好搞笑，好感恩有好
多好錫我的朋友，自己又有好的際
遇，相信上天之後會給好多機會給
我。」

胡定欣有提名已超想像
胡定欣首次參加金像

獎，雖然名落孫山「最佳
新演員」一獎，但她未

有失望，反而覺得有提名已是超乎想像，說：「好開心
有機會第一次提名，可以參加香港電影圈盛事，頒獎禮
我由小看到大，沒想過會成為一分子，已經好難忘。」
定欣笑言行紅地毯經驗令她畢生難忘，因為天雨關係行
到一半時，裙子已有一半濕掉，更感覺到自己在踢水，
說：「最可惜鎮宇哥沒來，但我有站在他布景板前合
照，當初只想住上這艘船欣賞風景，我入行第一部劇就
是和鎮宇哥合作，第一套電影又是他，真的好感恩，他
為我打開這道大門，是我的恩人。」定欣表示不急於進
軍影壇，會一步一步來，將自己介紹給不同製片商和監
製認識。至於一眾好姊妹有否安慰她，定欣笑道：「沒
有，他們知我有提名都好替我開心，只跟我說一句總之
要靚。」
有三項提名的余香凝最終空手而回，「禍不單行」

的她，在表演環節時，更因上衣滑落差點出醜人前，她
說：「我一直跟自己說不要在台上失準，跳舞不要跳錯
舞步，唱歌不要走音，結果全部都沒事，但最後就走
光。」余香凝稱在台上時不知出事，落台後才有人跟她
說走光，她說：「其實條裙好緊身，但我未試過戴耳機
穿這條裙，可能我太緊張，唞氣太大力，好彩我有黐貼
紙，否則就好尷尬，今次當攞個經驗，下次會準備得更
好。」

失落
影后

阿阿SaSa接逾百鼓勵訊息接逾百鼓勵訊息

香港文匯報訊（記者 吳文釗）金像獎頒獎典禮前晚順利頒發各個獎項，之後大會與三大電影公司聯同舉行慶功

宴，出爐最佳男、女配角袁富華與惠英紅、最佳導演莊文強，其他獲提名的蔡卓妍（Sa）、周家怡、胡定欣、余

香凝等均有參與。而英皇電影豪取10個獎項，其中由莊文強執導，周潤發、郭富城等

合演的《無雙》，榮獲最佳電影、最佳導演、最佳編劇、最佳攝影、最佳剪接、

最佳美術指導、最佳服裝造型設計共7個獎項，榮登本屆大贏家；由林超賢執

導的《紅海行動》則以製作認真、嚴謹為金像獎評審肯定，贏得最佳動作設

計、最佳音響效果及最佳視覺效果3大獎項，絕對是叫好叫座的鐵證！

菊梓喬期待唱兒歌

英皇電影
慶祝捧走十個金像獎

■■跟影后寶座擦跟影后寶座擦
身而過的蔡卓身而過的蔡卓
妍妍，，在一片歡呼在一片歡呼
聲中亮相聲中亮相。。

■■楊受成楊受成、、蔣璐蔣璐
霞霞、、博納影業于冬博納影業于冬
一齊出席慶功一齊出席慶功。。

■出爐最佳男、女配
角袁富華與惠英

紅開心再聚
頭。

■■《《無雙無雙》》掃掃77獎獎，，成為今年金像獎大贏家成為今年金像獎大贏家。。

■■

余
香
凝
謂
仍
會
吸
收
今
次
經

余
香
凝
謂
仍
會
吸
收
今
次
經

驗驗
，，
下
次
準
備
得
更
好

下
次
準
備
得
更
好
。。

■霍汶希、
余安安、楊受
成、古天樂、毛
舜筠、方中信都
讚秋生好演技。

■毛舜筠與現場小朋友合力裝飾
蛋糕。

■菊梓喬

■■蔡思貝到旺角的行人天橋出蔡思貝到旺角的行人天橋出
席劇集席劇集《《鐵探鐵探》》的快閃行動的快閃行動。。


